

Aspectos ambientales y laborales:

Itaú Unibanco fue el primer banco en un mercado emergente en adoptar los Principios de Ecuador (junio de 2004). Asimismo, en 2009 y 2010 Itaú Unibanco recibió el premio del Financial Times al banco sostenible del año en mercados emergentes. Itaú Unibanco es la única institución financiera latinoamericana que ha sido elegida para integrar el índice Dow Jones Sustainability World Index (DJSI World) desde la creación de dicho índice (durante diez años consecutivos: 1999-2009). En los últimos años Itaú Unibanco ha colaborado con la CII al compartir sus experiencias en los talleres de capacitación medioambiental para intermediarios financieros que se llevan a cabo cada año a través de América Latina y el Caribe.

Se trata de un proyecto de categoría III según el procedimiento de revisión medioambiental y laboral de la CII porque puede tener como resultado ciertos efectos que pueden evitarse o mitigarse siguiendo normas de desempeño, directrices y criterios de diseño generalmente reconocidos. Itaú Unibanco ha asistido al taller de capacitación medioambiental para intermediarios financieros ofrecido por la CII y se compromete a tener siempre en su plantilla al menos un empleado que haya asistido a dicho taller. Cada subproyecto seguirá siendo objeto de una revisión medioambiental y deberá cumplir las leyes, reglas y normas nacionales en materia de medio ambiente y trabajo, así como los lineamientos ambientales de la CII.